



Junge Union Stadtverband Göttingen, Reinhäuser Landstraße 5, 37083 Göttingen

Oberbürgermeister Rolf-Georg Köhler  
Neues Rathaus  
Hiroshimaplatz 1-4  
37083 Göttingen

**Junge Union Stadtverband Göttingen**  
Reinhäuser Landstraße 5  
37083 Göttingen

Benedict Eberwien  
Der Vorsitzende

Telefon: 01575 - 52575021  
E-Mail: eberwien@ju-goettingen.de  
Internet: [www.ju-goettingen.de](http://www.ju-goettingen.de)  
[facebook.com/ju.goettingen](https://facebook.com/ju.goettingen)

Göttingen, 7. Juni 2019

## **Antrag der Jungen Union gemäß §34 des NKomVG: Prüfung einer Erweiterung des Mobilitätsangebots der GöVB durch eScooter.**

Sehr geehrte Herr Oberbürgermeister Köhler,

die Mobilität der Zukunft treibt besonders uns Jugendliche um. Wir haben uns daher gefragt, wie man sich in Göttingen noch mobiler, attraktiver und flexibler fortbewegen könnte. Der Einzug von eScootern wird auch in unserer Stadt nur eine Frage der Zeit sein. Wieso nutzen wir diese Chance nicht und schaffen wertvolle Synergieeffekte mit unserem kommunalen Mobilitätsangebot? Wir glauben, dass die GöVB mit dem zusätzlichen Einsatz von eScootern ihr Mobilitätsangebot sinnvoll und zukunftsweisend erweitern könnte.

Wir stellen daher folgende Anregung gemäß §34 NKomVG an Sie:

Es wird angeregt, dass der Oberbürgermeister der Stadt Göttingen, die GöVB um die Prüfung einer Erweiterung ihres Mobilitätsangebotes durch den Einsatz von eScootern bittet. Ein Konzept zum Einsatz von eScootern in Göttingen sowie die möglichen finanziellen Folgen sollen zur weiteren öffentlichen Diskussion und Beratung vorgelegt werden.

**Begründung:**

Durch den Beschluss des Bundesrates vom 17. Mai 2019 ist der Einsatz von eScootern in Deutschland nun gesetzlich geregelt. eScooter sind in vielen europäischen Städten nicht mehr aus dem Mobilitätsangebot wegzudenken. Auch in Deutschland wurden viele erfolgreiche Tests durchgeführt. Die Junge Union kann sich dieses Angebot auch in Göttingen sehr gut vorstellen und würde daher gerne die Verwaltung beauftragen, die GöVB um ein Umsetzungskonzept zur weiteren Beratung zu bitten. Diese könnte mit dem Einsatz von eScootern ihr bisher bestehendes Mobilitätsangebot um eine sinnvolle Komponente erweitern.

Mit freundlichen Grüßen



Benedict Eberwien